

図書館だより

5月図書館カレンダー

日	月	火	水	木	金	土
1	②	③	④	⑤	6	7
8	⑨	10	11	12	13	14
15	⑯	17	18	19	20	21
22	㉓	24	25	26	27	28
29	㉚	㉛				

○印 休館日
月曜日・祝日(3日・4日・5日)
月末館内整理日(31日)

蛇笏

草いちは、山野に生ずる垂灌木で木いちごに対して、草に生ずるいちごの意である。球形の小さい実が赤く熟して、食べると香味がひじょうによい。早く生ずるのと早い生いちごとも言い、実の形から罐子いちご・錫いちごとも言う。
(『最新俳句歳時記』より)



黒羽志寿子
主婦の友社
納得工房

パッチワークの基礎ノート
驚異のパワーモロヘイヤ

ラビ・バトラの世紀末大予言
受験に克つ子育て法
鼻の症状・治療法のすべてがわかる本
池田美智子

日本の正体

落合信彦

浮上せよと活字は言う 橋本治
時代小説最前線1 藤沢周平

児童教育を重視して(その二) 人生の基礎

「三つ子の魂、百までも」とい
われておりますように幼児期にお
ける教育は重要です。

これから幼児期におけるいくつ
かの課題をあげていきます。お子
さんがよりかしこく、たくましく
成長されますよう参考にしていた
いと思います。

せる行為です。
従って、吐られた理由がはつきり
理解でき、その子の性格に合った吐
き方に心がけることが大切です。

友だちと遊んでいるとすぐい
じわるをするため、困ってい
ます。

H. 6. 5. 8

今月の新刊図書案内

♡一般図書

イラストで読むマッキントッシュ 入門
「知的生産」のための入門読書の技術 教える技術1 日本実業出版社
寂聴古寺巡礼 瀬戸内寂聴
古代蝦夷(エミシ)と天皇家 石渡信一郎
北洋の開拓者 郡司成忠大尉の挑戦 豊田穰

ルアー釣り 英語は発音で勝負! 創作の現場から 筒井康隆の文芸時評
怪談の道 ガン再発す 逸見政孝 内田康夫
彷徨(さまよ)える帝 安部竜太郎
総司還らず えとう乱星 奥泉光
石の来歴



草いちは、山野に生ずる垂灌木で木いちごに対して、草に生ずるいちごの意である。球形の小さい実が赤く熟して、食べると香味がひじょうによい。早く生ずるのと早い生いちごとも言い、実の形から罐子いちご・錫いちごとも言う。
(『最新俳句歳時記』より)

外一〇九冊

小林カツ代のダイエットおかげ 小林カツ代
おべんとう、はじめよう 主婦と生活社
良い子が育つ健康母乳食 德間書店

虹いろのスクールバス やまの花まつり
神さま、ぼくがいきます そらとぶセーラーくん
ふしぎなめいろ

そこで、親は子どもをこんな子に育てたいという理想像を明確にすることが大切です。次には、どんなこと、どんな場合叱るかの基準、尺度をきめ、叱ることの一貫性をもつことが大切です。

また、次のようことも考えてみてください。親や家族が可愛がっていることが子どもに伝わっているか。子どもは欲求不満からストレスの発散として意地悪することがありますし、我ままに育つことがあります。子どもの側に立って考えてみてください。

親は、子どもが意地悪をする時ほどのような時かをよく観察することが必要です。大人が気がつかないような所に原因があつたり、意地悪したくなるような要因が見つかります。子どもの側に立って考えてみてください。

「吐る」ということについて、考えれば「こういう子どもにしつけたい」「もっと良い子に育てたい」という親の願望があるからです。しかし、この願望が子どもの発達に応じたものであるか、叱ることの統一があるかによって子どもとの成長に大きく影響を及ぼします。

「吐る」ということについて、考
えれば「こういう子どもにしつけ
たい」「もっと良い子に育てたい」
場合、どのように叱つたらよ
いか

二、三歳くらいになると、ようやく友だちと遊べるようになりますが、あまり上手に遊べません。仲良く遊んでいるかと思うとけんかをしたり、意地悪をしたりするのは普通です。子どもは成長するにつれて仲間との交わり方は変わっています。生まれつき意地悪の子はいません。

親は、子どもが意地悪をする時ほどのような時かをよく観察することが必要です。大人が気がつかないような所に原因があつたり、意地悪したくなるような要因が見つかります。子どもの側に立って考えてみてください。